

## ABSTRAK

**Sari Holipah: Pengaruh Hasil Investasi dan Total Kontribusi Peserta terhadap *Surplus Underwriting* Studi di PT. Asuransi Sinarmas Syariah (Periode 2012-2021).**

*Surplus Underwriting* adalah selisih lebih atau kurang total kontribusi peserta ke dalam dana *tabarru* dikurangi pembayaran santunan/klaim/manfaat, kontribusi reasuransi dan kenaikan penyisihan teknis dalam satu periode tertentu. *Underwriting* dana *tabarru* merupakan salah satu tolak ukur yang dapat menunjukkan bagaimana pengelolaan dana peserta pada perusahaan asuransi syariah tersebut. Salah satu faktor yang mempengaruhi *Surplus Underwriting* adalah Hasil Investasi dan Total Kontribusi Peserta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh Hasil Investasi secara parsial terhadap *Surplus Underwriting*; mengetahui apakah ada pengaruh Total Kontribusi Peserta secara parsial terhadap *Surplus Underwriting*, dan mengetahui besarnya pengaruh Hasil Investasi dan Total Kontribusi Peserta secara simultan terhadap *Surplus Underwriting* pada PT Asuransi Sinarmas Syariah Periode 2012-2021.

Hasil Investasi memiliki kaitan dengan *Surplus Underwriting*. Ketika Hasil Investasi semakin besar, maka *Surplus Underwriting* akan semakin menurun begitupun sebaliknya. Hal yang sama juga terdapat pada hubungan antara Hasil Kontribusi yaitu ketika Total Kontribusi Peserta naik maka *Income Before Surplus Underwriting* akan naik dan juga sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh PT Asuransi Sinarmas Syariah Periode 2012-2021. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas dan uji autokorelasi), analisis uji asosiatif (analisis regresi linier, analisis korelasi dan analisis koefisien determinasi) serta analisis uji hipotesis (uji signifikansi parsial (uji t) dan uji signifikansi simultan (uji f)).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Hasil Investasi berpengaruh signifikan terhadap *Surplus Underwriting* yang dibuktikan dengan nilai uji t sebesar 4,277. Pada variabel Total Kontribusi Peserta secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap *Surplus Underwriting* yang dibuktikan dengan nilai uji t sebesar -0,100. Dan secara simultan Hasil Investasi dan Total Kontribusi Peserta berpengaruh signifikan terhadap *Surplus Underwriting* dengan nilai uji f sebesar 9,034.

**Kata Kunci:** Hasil Investasi, Total Kontribusi Peserta dan *Surplus Underwriting*.